

Deine Schwester Resi aus der geistigen Welt grüsst dich. Danke das du mit mir schreibst, danke für deine Zeit, die weissen Rosen, das Kerzenlicht und diese wunderschöne Musik. Mein Geburtstag jährt sich heute und ich empfinde Freude wenn ihr an mich denkt und mir gute Wünsche und Geschenke zukommen lässt. Alles kommt in der geistigen Welt an, nichts geht verloren, alles ist Energie. Meine Zeit hier in der geistigen Welt ist wie ein wertvolles Geschenk für mich. So empfinde ich es für mich. Meine Tage sind angefüllt mit Arbeit, Erholung, Spass und Lernen. Ich sage Tage für ein besseres Verständnis für euch. Diesen Tag und Nacht Rhythmus gibt es hier nicht. Ist aber auch nicht erklärbar, nimmt es so an wie ich es schreibe. Die Natur hier ist wandelbar, unvorstellbar schnell wenn ich Einblicke mal in eine Winterlandschaft möchte oder in den Sommer. Alles ist sehr schnell wandelbar und nichts geht kaputt. Alles wird dargestellt in den intensivsten Farben und auch Formen. Da bekommt man einen winzig kleinen Einblick in die Grösse der Gottesmacht.

Alles ist immer zur richtigen Zeit am richtigen Platz. Nichts eiert oder ist unrund. Da schaut es im Weltgeschehen schon anders aus. Da eiert es nicht nur, nein, alles oder doch vieles läuft aus dem Ruder. Die Politiker gehen mit Scheuklappen durch die Tage. Es zählt nur Macht, Gier, Reichtum und Unterdrückung. Jeder möchte der Grösste sein und sich ein Denkmal setzen in den Geschichtsbüchern. Egal welcher Krieg und wer das Sagen hat, es gibt niemals einen Gewinner. Alle verlieren, verlieren Hab und Gut, viele das Leben und was Generationen aufgebaut haben, liegt in Schutt und Asche. Aus all den schon voraus gegangenen Kriegen wurde nichts gelernt. Gewisse Menschen können nicht reddegewandt verhandeln. Nein, alles mündet in die Vernichtung und in die Armut. Bedenkt es bedarf keiner Kriege um eine Überbevölkerung zu vermeiden. Naturkatastrophen und immer wieder neue Viren und Krankheiten halten eine Überbevölkerung in Schach. Die Menschen sind gierig und ausgerichtet auf Wohlstand, und genau dieser Weg untergräbt eine sorgenfreies Leben.

Die Erde ist ein Lernplanet mit Höhen und Tiefen und bringt auch Zufriedenheit in die Herzen der Menschen. Wenn die Zufriedenheit den Weg in die Herzen findet, keimt darin auch der Friede. Nur aus dem Herzen kann der Friede nach Aussen getragen werden und völkerverbindend sich verbreiten. Ein Menschenleben ist kurz, und doch kann in so einem Leben viel gelernt und erfahren werden. Die Pflanze der Liebe bringt jeder Mensch bei seiner Geburt mit. Hütet diese so kostbare Pflanze und nährt sie mit Respekt und Demut. Verwaltet euer Erdenleben mit Liebe und auch Erfahrungen und schützt die Erde, damit alle Nachkommen sich an einer gesunden Natur erfreuen können und nicht nur verbrannte Erde vorfinden. Die Erde ist und bleibt der Heimatplanet für jede Seele um zu lernen und um eine gute geistige Entwicklung machen zu können. Seid dankbar für euren Erdenweg, verbindet euch mit Liebe und Achtung. Achtet auf euren Körper, denn er ist das Gefäss für die Seele, für euer wahres Sein. Geht in die Selbstverantwortung und verbindet euch mit euren Schutzengeln. Geht jeden Tag hinaus in die Natur.

Das wollte ich dir heute mitteilen. Geht in Frieden, Liebe und Dankbarkeit euren Weg. Auch wir sitzen in froher und heiterer Runde beisammen und erfreuen uns an den Schönheiten der geistigen Welt. Sphärenklänge untermalen unser Beisammensein. Dafür sind wir dankbar. Geht gesegnet und mit dem Schutz Gottes euren Weg. Danke für die lieben Wünsche, danke für alles. Deine Schwester Resi aus der geistigen Welt.